



SO MACHEN SIE MIT

Auf www.aargauerzeitung.ch/gemeinde können Sie Beiträge aus Ihrer Gemeinde veröffentlichen. Neu können Sie dort auch **Gratulationen** aufgeben. Bei Fragen erreichen Sie das Meine-Gemeinde-Team mit 058 200 52 62.

DÖTTINGEN GV Handharmonika-Club

Präsidentin Renate Altorfer begrüßte im Restaurant China Town in Endingen 21 Mitglieder und zwei Gäste zur Versammlung. Neben den üblichen Traktanden standen die Bestätigung des Vorstands auf dem Programm. Im finanziellen Bereich steht der Handharmonika-Club Döttingen (HCD) ausgezeichnet da, auch wenn das Vermögen um 2500 Franken abnahm. Einmal mehr zeigte sich, dass das Jahreskonzert finanziell unentbehrlich ist. Auch an dieser GV durften sich einige Mitglieder über Eh-

rungen freuen. Denise Rösch blickt auf 35 Jahre Mitgliedschaft zurück, Isabelle und René Flury auf 30. Da sich der gesamte Vorstand für eine weitere Amtszeit von zwei Jahren zur Verfügung stellte, bleibt die Zusammensetzung unverändert. Bestätigt wurden auch die Revisoren sowie die Dekogruppe. Die GV wurde durch ein chinesisches Nachtessen abgerundet. Informationen unter www.hcdoettingen.ch.

Von **Andrea Altorfer**